
第１回会議の開催状況
第１ 開催月日

令和６年６月2７日（木）

第２ 出席者
公安委員長
協議会 委員 ５名
警察署 署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全刑事課長、地域交通課長、

警備課長、交通係長 ８名

第３ 議事の概要
１ 業務説明等

警察署から
・業務推進状況

について説明がなされた。

２ 諮問事項及び活動テーマ
警察署から
諮問事項
・高齢者の交通事故防止対策

活動テーマ
・署員と協働による安心安全な街づくり

について説明がなされた。

３ 意見・要望等
(1) 『まもメール』の情報発信について

委員から「行方不明等の情報を『まもメール』で発信しているが、発見時も
早めに情報発信して欲しい」旨の意見がなされ、警察署から「深夜や早朝の時
間帯を除くなど、常識の範囲内で早急に発信したい」旨の説明がなされた。

(2) 特殊詐欺防止について
委員から「特殊詐欺防止などを小学生の時から注意喚起しているが、非常に

良い取り組みなので継続して欲しい」旨の意見がなされ、警察署から「今後も
継続してネットトラブル防止等の注意喚起をしていく」旨の説明がなされた。

(3) 警察署の待機について
委員から「事件事故が多発すれば、署員を呼び出して対応していると説明を

受けたが、待機状況はどのようになっているのか」旨の質問がなされ、警察署
から「待機は、署員を２班に振り分け交代制としており、事案があれば、待機
員を呼び出して対応している」旨の説明がなされた。

(4) 不祥事案撲滅に向けた取り組みについて
委員から「鹿児島県警に特別監察が入ったことが報道されていたが、豊後高

田警察署では不祥事案撲滅に向けてどのような取り組みをしているのか」旨の
質問がなされ、警察署から「朝礼など署員が集まるあらゆる機会を通じて、不
祥事案防止の指導教養をしている。また、言い難いことが言える環境、風通し
の良い職場作りに取り組んでいる」旨の説明がなされた。

(5) 通学路対策について
委員から「小学校前の道路は見通しも良く、速度を出して走行する車が多く

あり、危険を感じることがある。スクールゾーンであることをドライバーに周
知して欲しい」旨の意見がなされ、警察署から「定期的に取締りを行い、スク
ールゾーンを認知させるなど、ドライバーに対し注意喚起を行っていきたい」
旨の説明がなされた。


